

Jugend

Jugendhaus

Niederglatterstrasse 12
8155 Niederhasli
Telefon Büro 043 497 61 42
jugendarbeit@niederhasli.zh.ch
Facebook: Jugendarbeit Niederhasli

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an unsere Jugendarbeitenden:

*Laura Lerchmüller, Bereichsleiterin
Jugend / Jugendarbeiterin*
Mobile 079 236 13 73

Niklas Naumann, Jugendarbeiter
Mobile 079 218 81 55

Jugendtreff

Der Jugendtreff findet wöchentlich im Jugendhaus statt. Hier können sich Jugendliche während der Öffnungszeiten mit Gleichaltrigen treffen.

Mittwoch

4. bis 6. Primarschule
13.30 bis 15.30 Uhr

Sekundarschule
16.00 bis 18.00 Uhr

Lernende bis und mit 18. Lebensjahr
19.00 bis 21.30 Uhr

Freitag

4. bis 6. Primarschule
15.30 bis 18.00 Uhr

Sekundarschule
19.00 bis 21.30 Uhr

Beratungsangebot «What's up?!»

Die Jugendarbeit bietet persönliche Beratungen von Jugendlichen aller Altersstufen zu verschiedensten Ideen, Anregungen und Anliegen an. Das Angebot richtet sich auch an Bezugspersonen von Jugendlichen.

Dienstags und donnerstags sind die Jugendarbeitenden im Büro des Jugendhauses anzutreffen. Weitere Termine nach Vereinbarung möglich.

Events / Jugendprojekte

Mindestens zweimal im Monat finden auch ausserhalb des Jugendhauses Events und Jugendprojekte statt. Events werden von der Jugendarbeit unter Mithilfe von Jugendlichen veranstaltet. Bei der Durchführung von Jugendprojekten haben Jugendliche die Möglichkeit, ihre eigenen Ideen unter Mithilfe der Jugendarbeit umzusetzen.

Mobile Jugendarbeit

Von April bis September betreibt die Jugendarbeit immer donnerstags mobile Jugendarbeit. Der Jugendbus steht jeweils in Niederglatt auf dem Parkplatz der Mehrzweckhalle Eichi mit einem offenen Wohnzimmer bereit.

April bis September
Donnerstag, 16.00 bis 18.00 Uhr

Einstimmiges Ja zur gemeinsamen Jugendarbeit Nieder- hasli-Niederglatt

Nach langem Warten war es endlich so weit. Am 14. Juni 2017 fand die Gemeindeversammlung in Niederglatt statt. Eines der Geschäfte bestand aus der Genehmigung des Vertrages für die gemeinsame Jugendarbeit der beiden Gemeinden Niederglatt und Niederhasli. 109 Stimmberechtigte fanden sich im Singsaal des Zentrums Eichi ein. Durch die rege Unterstützung engagierter Jugendlicher und der Interessengemeinschaft Jugend Niederglatt konnten die Stimmbürger positiv überzeugt und für die Abstimmung mobilisiert werden. Die positive Jahresbilanz der Gemeinde Niederglatt sowie das vorgetragene Manifest der SVP Niederglatt, worin die Bedeutung der Jugendarbeit als wertvolle Ergänzung zu bestehenden Freizeit- und

Vereine und Freizeit

Vereinsangeboten hervorgehoben und befürwortet wurde, könnten die Entscheidungsfindung ebenfalls begünstigt haben. So wurde das Geschäft erfreulicherweise einstimmig angenommen, was mit einem spontanen Applaus bedacht wurde.

Vor drei Jahren startete die Testphase in Niederglatt. Während dieser Zeit wurde die Jugendarbeit breitflächig ausgebaut, um den Jugendlichen attraktive und sinnvolle Angebote zur Verfügung stellen zu können. Dafür war fortwährende Überzeugungsarbeit notwendig, um die Wichtigkeit und den positiven Nutzen der Jugendarbeit für die Gemeinden und somit auch die Interessen der Jugendlichen zu vertreten. Das Team der Jugendarbeit ist sehr erfreut, dass sich das investierte Herzblut, die Freude an neuen Herausforderungen und die geleistete Öffentlichkeitsarbeit ausgezahlt und zum Erfolg geführt haben. Durch den definitiven Entscheid der beiden Gemeinden, zukünftig eine gemeinsame Jugendarbeit zu betreiben, wird nicht nur der Einsatz in der Vergangenheit gewürdigt, sondern auch das Vertrauen in die Zukunft einer erfolgreichen Jugendarbeit ausgesprochen. Viele Jugendliche beider Gemeinden haben bereits grosse Erleichterung über den positiven Bescheid geäussert, wären sie doch andernfalls mit massiven Einschränkungen und Streichungen von attraktiven Angeboten konfrontiert gewesen. So kann die Niederglatter Jugend nicht nur die umfangreichen Angebote der Jugendarbeit weiterhin nutzen (wie z. B. den Jugendtreff, diverse Events und Projekte, das Beratungsangebot sowie mobile und aufsuchende Jugendarbeit), diese können nun sogar noch weiter konsolidiert und ausgebaut werden, was beiden Gemeinde zu Gute kommt.

Das Ziel, auf das lange hingearbeitet worden war, ist erreicht! Nun kann die Jugendarbeit sich neue Ziele setzen. Das Team der Jugendarbeit möchte sich für das entgegengebrachte Vertrauen herzlich bedanken und blickt zuversichtlich in eine spannende Zukunft.